

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Assurance automobile : Axa désormais accessible dans les magasins Ceca-Gadis



Photo: SNN

### Ce partenariat vise à promouvoir de nouveaux services

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

LA compagnie d'assurance Axa Gabon et le géant de la distribution, la Compagnie d'exploitations commerciales africaines – Société gabonaise de distribution (Ceca-Gadis) viennent de matérialiser un projet inédit. En effet, soucieuse d'élargir son offre en termes de services, Axa Gabon a démarré, samedi dernier, dans les supermarchés du groupe Ceca-Gadis, dans la commune d'Owendo et de Libreville, l'opération d'immatriculation de ses clients.

Saisissant l'opportunité de varier ses services auprès de la clientèle, la directrice commerciale et marketing du groupe Ceca-Gadis, Isabelle Essonghe, a précisé les contours de ce partenariat.

" L'idée est d'offrir un service supplémentaire au client. Il vient, il fait ses courses comme d'habitude, s'il a besoin de s'assurer, surtout en automobile, il s'arrête juste au comptoir Axa et il peut se faire établir sa police d'assurance. La plus-value pour Ceca-Gadis, c'est d'amener du service à ses clients. Ce partenariat sera établi sur d'autres magasins du pays ", a-t-elle précisé. De son côté, Axa Gabon s'est réjoui des avantages de ce partenariat.

" C'est une nouvelle convention

que nous venons de mettre en place avec un partenaire qui a pignon sur rue en tant que grand distributeur de la place. Donc, nous utilisons un canal supplémentaire qui est celui des supermarchés pour vendre nos contrats d'assurance. Dès que le client arrive au supermarché,

s'il souhaite établir une nouvelle carte d'assurance ou renouveler son contrat d'assurance automobile, il va directement au comptoir où il y a Axa, il laisse sa carte grise, il va faire ses courses et il revient pour payer ", a indiqué la directrice générale, Marielle Baye.

## Pêche : le Japon, l'Espagne et Cuba prêts à accompagner le Gabon

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

LE ministre de la Pêche et de l'Économie maritime, Pascal Houangni Ambourou, a dernièrement eu, à son cabinet, une importante séance de travail avec trois ambassadeurs : Shuji Noguchi (Japon), Ramon Molina Llado (Espagne) et Alex Gonzales Garcia (Cuba).

Le ministre gabonais a présenté à ses hôtes les ambitions de notre pays dans le secteur de la pêche. Lequel, a fait savoir Pascal Houangni Ambourou, est sur la voie de la modernisation. Et pour ce faire, il faut des partenaires fiables. Et les trois pays sont prêts à accompagner le Gabon.

En effet, depuis douze ans déjà, le Japon accompagne le Gabon dans le secteur pêche, à travers notamment le Centre d'appui à la pêche artisanale de Libreville (Capal). Lequel est d'ailleurs un exemple de coopération réussie dans ce domaine. Libreville attend donc encore beaucoup de Tokyo pour l'aider à industrialiser la filière pêche, a fait savoir le ministre Houangni Ambourou. A leur tour, les ambassadeurs



Photo: AEE

### Un aperçu lors de la réunion entre les deux parties

d'Espagne et de Cuba ont présenté au responsable gabonais les opportunités d'affaires qu'offrent leurs pays respectifs dans le domaine de la pêche. Et comme le Gabon est en plein processus d'industrialisation dans ce secteur, ces deux pays comptent également l'accompagner, à travers des partenariats.

Au terme des échanges, Pascal Houangni Ambourou en a profité pour annoncer la tenue prochaine à Port-Gentil du forum économique sur l'industrialisation de la filière thonnière avec pour objectif de présenter et de vendre les potentialités du pays.

AVEC  
**MOOV MONEY**  
1,2Go = 10000F  
Valable 3 jours  
\*555\*4#  
meov-africa.ga/Service client 500